
Сырьевые цеха № 1 и № 2
в акционерном обществе «Це-
сла» теперь называются произ-

водствами с прежней нумера-

цией. Но речь не об органи-

зационной стороне, а о том,

что здесь, несмотря на различ-

ные перемены, сохраняются

хорошие традиции. Здесь, мо-

жно сказать, бережно отно-

сятся к ветеранам. К числу та-

ковых теперь уже относятся,

сами, молодые на вид, ру-

ководители: начальник В. М.
Голубев, энергетик И. П. Ку-
зьмин.

Старейшая работница в цехе

— Тамара Михайловна Корот-

кова. Сеяидесятилетний воз-

раст (она к тому же участни-

ца Великой Отечественной
войны) еще позволяет ей хо-

рошо трудиться. Посильный
труд ее в коллективе почита-

ем. В. II. Быков, В. М. Ми-
хайлов, Т. В. Гаврилов
большую часть своей жизни

посвятили заводу.

Но вот и еще одна работ-
ница,- которая с этого дня мо-

жет пойти на заслуженный от-

дых. Сегодня у нее юбилей.
Это Ирина Александровна Ко-
ролькова — машинист пневмо-

внитового насоса. 27 лет гру-

дится на одном предприятии, в

ГОТОВИТСЯ СПОРТИВНЫЙ ПРАЗДНИК
Отдел по делам молодежи, физической культуре и спорту

администрации Слапцевского района, городской Совет ФСО
«Россия» 8 августа на стадионе «Химик» проводят городской

спортивный праздник, посвященный Дню физкультурника.
Праздник откроется легкоатлетическим пробегом, который

стартует в 10 часов 30 минут от- северной окраины города и

закончится на стадионе «Химик».
В программе праздника:

11.00 — волейбол (мужчины и женщины).
11 ПО — торжественное открытие праздника..

12.00 — легкоатлетическая эстафета.

13.30 — показательные выступления гимнастов детской
спортивной школы.

14.00 — футбол: Сланцы — Тихвин (юноши).
16.00 — футбол: Сланцы — Тихвин (взрослые).
Гости праздника могут принять участие в 12 часов в со-

ревнованиях на призы:

— по настольному теннису;

— по большому теннису;

— в сеансе одновременной игры по шахматам.

В 12 часов 30 минут в соревнованиях:

— по гиревому спорту;

— по армрестлингу;

— по подтягиванию на перекладине;

— по перетягиванию каната;

— по стрельбе из пневматической винтовки.

Работают буфеты.
Приглашаем всех желающих принять участие в спортив-

ном празднике.
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одном цехе. Всякую работу де-

лала, с подсобной начинала.

Везде трудилась ответственно

и добросовестно, за это полу-

чала благодарности, всякие

почетные звания и добрые сло-

ва. Сегодня в цехе праздник,

здесь отмечают день рождения

своего товарища по работе. В
ее адрес звучат слова благо-
дарные, душевные.

О. СВЕТЛОВА.

В „ золотой “
серединке

Юные шахматисты нашей
детско-юношеской спортивной
школы нынче выиграли пер-

венство области. 11 представ-

ляли сборную команду облас-
ти на чемпионате России по

шахматам, который проходил

в Калуге с 12 по 21 июля. В
нем участвовали 12 команд.

Маша команда по итогам игр

в «золотой» серединке — за-

няла седьмое командное мес-

то.

Хорошее
подспорье

В Загривье и в Гостнцах
уже не первый год работают
совхозные ларьки. Здесь рабо-
чие и пенсионеры хозяйства
могут купить но специальным

талонам мясо и молоко.

— Не знаю, как будет даль-

ше, но пока ценц здесь были
значительно ниже, чем в мага-

зинах, — отметила глава ме-

стной администрации Загрив-
ского сельсовета О. Р. Оси-
пик. Можно было купить

мясо по 30 рублей килограмм,

литр молока стоил 3 рубля.
Конечно, это хорошее подспо-

рье.

Да и в целом сельчане в

снабжении продуктами, счи-

таю, не обижены. Несмотря па

дачный сезон, когда в наших

деревнях немало приезжих, не

поступило ни одной жалобы
на то, что кому-то не хватает

хлеба или других продуктов.

Райпо стремится снабжать
магазины, и порой ассорти-

мент в них бывает богаче, чем

в городских. Да и разные

предприятия сами вывозят

свой товар. Не раз приходила

машина хлебокомбината, тор-

говали свежен выпечкой. При-
езжал и В. II. Калинин, воз-

главляющий частное семейное
предприятие «Элен». Недавно
продавал пшеничную крупу:

о своем приезде сообщил за-

ранее, мы повесили объявле-
ние, и торговля шла бойко.
Люди охотно покупали крупу

по 6 рублей за килограмм, по-

тому что килограмм комби-
кормов уже стоит 10 рублей.
А скот кормить чем-то надо.

Такая инициатива предпри-

ятий в обеспечении сельчан

продуктами радует. Надеемся,
что она будет и впредь.

На учете—

малообеспеченные

В связи с изменением мини-

мального дохода отдел по со-

циальной защите населения

проводит перерегистрацию се-

мей, поставленных на учет

как малообеспеченные.
— Сейчас на учете 177 та-

ких семей, — сказала замес-

титель начальника отдела

П. П. Агафонова. — Это се-

мьи, где доход на человека не

превышает 600 рублей в ме-

сяц. Основная помощь, кото-

рую мы оказываем малообес-
печенным, —» выдача продук-

тов из гуманитарной помощи.

Т. ШИХОВА.

ф ДЕЛА ЖИВОТНОВОДЧЕСКИЕ

Солнцу не все рады
в'ший месяц выдался

на редкость жарким и сухим,

чему были крайне рады кор-

мозагбтовителп АО «С л а киев-

ское». Воспользовавшись бла-
гоприятной для заготовки сена

погодой, они намного перевы-

полнили сезонное задание,

обеспечив с лихвой этим цен-

ным кормом свои фермы.
А вот животноводов солнеч-

ный июль заставил немало

попереживать. Уже в начале

месяца травы практически на

всех пастбищах пожухли —

л^рмпть скот оказалось не-

Ч?.м. А это. грозило резким

снижением продуктивности

дойного стада. Тем отраднее,

что и в этих сложных, если

не сказать больше, экетремаль-

_ ih.iv условиях, животноводы са-

мой крупной в хозяйстве фермы
Загривье не только справились

с заданием, но н значительно

перекрыли его. При плане 296
килограммов надои от каждой
коровы составили 350 кило-

граммов, что значительно вы-

ше, чем они были в прошло-

годнем июле. А зве’но, в со-

ставе которого три Ивановых:
Пина Пикандровна, Галина
Александровна и Людмила Грп-

пшм’чна а также Инна Дмн-
Федорова, Галина

Петровна Бургутина и Людми-
ла Васильевна Михайлова, об-
служивающие 196 коров, от

каждой их них надоили еще

больше -- в среднем по 360
килограммов. И большая за-

слуга в этом пастухов Михаи-
ла Сергеевича ■ Филиппова и

Юрия Евгеньевича Прокофье-
ва, которые с пользой для де-

ла расходуют каждый клочок

травы.

1 1о чем же обусловлен та-

кой успех в столь трудное ле-

то? Ответить па этот воп-

рос прошу бригадира фермы
Тамару Васильевну СЕМЕНО-
ВУ.

— Стараемся. II мы, кол-

лектив фермы, и руководство

наше. Практически весь ме-

сяц направляли к нам «зелен-

ку» для подкормки скота. II
сейчас продолжают ее полу-

чать наши животные. . Но
все равно складывающееся по-

ложение с пастбищами крайне
тревожит. Все загоны прак-

тически голые, выбиты до пе-

ска. А еще два месяца паст-

бищного содержания впереди.

Из-за такой ситуации вынуж-

дены были уже 1 августа за-

пустить свой кормоцех, где

готовим из зерна зернофураж,
а из него запариваем кашу

для коров. Поскольку ответ-

ственный за работу кормоцеха

1 1горь Александрович Чижов
по сей день был занят на под-

коске пастбищ, кстати, по соб-

ственной инициативе, роль

«оператора» кормоцеха взял на

себя Павел Егорович Печуев,
а на меня выпала доля «глав-

ного технолога». Подготовил
же все оборудование к рабо-
те наш слесарь Петр Михай-
лович Гслнч. Сейчас у пас

своего рода генеральная ре-

петиция перед основной рабо-
той кормоцеха.

Если говорить о предстоя-

щей зимовке, то с уверенно-

стью можно сказать, что она

будет не из легких. Сена мно-

го, а вот силоса вряд ли будет
заготовлено достаточно. II на

корнеплоды нечего надеяться.

Придется обходиться тем, что

будет. Нам не привыкать во-

обще-то. У нас всегда так:

есть, силос — нет сена, есть

сепо — нет корнеплодов. 1 1
па все веские причины. А от-

дуваться приходится животно-

водам. Ведь сегодня даже

комбикормов никто не даст

без предоплаты. А чтобы ее пе-

речислить, нужны деньги. Они
же могут быть только за мо-

локо. Вот п крутимся, чтоб
получать его как можно боль-
ше. А. БЕДОВА.

К СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ.

6 августа в 1 1 часов состоится заседание Малого Совета.

Над чем именно в гот мо-

мент, когда щелкнул фотоап-
парат Ю. Терентьева, смеялись

ребята и Татьяна Евгеньевна
Никифорова (она на снимке

слева), сказать трудно, да и

вряд ли кто-то из них сейчас
сам об этом вспомнит. Смеш-
ного было гак много, что смех

не утихал буквально ни на

минуту. Ребята исполняли

шуточные танцы, пародирова-

ли известных артистов эстра-

ды и придумывали еще массу

интересного.

Повод для такого шумного

веселья у мальчишек и девчо-

нок из детской комнаты «Кос-
тер» был, и даже не один.

Во-первых, в июле исполни-

лось шесть лет их родной дет-

'ской комнате по месту жите-

льства «Костер». А во-вторых,

в летние месяцы у многих ре-

бят из отряда были дни рож-

дения. И их отмечали все в

один раз. В первой и во вто-

рой смене состав отряда был
один и тот же, новичков приш-

ло мало. Ребята успели хоро-

шо узнать друг друга, сдру-

житься, поэтому не только

праздник «День рождения», но

и все остальные, которых бы-
ло немало, проходили весело

и, конечно, запомнятся всем

надолго.
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Побывав на очередном за-

седании комиссии по социаль-

ной защите, остро чувству-

ешь, как много людей, нуж-

дающихся в такой защите.

Кто обращается в комиссию

для первичной регистрации

или перерегистрации, как ма-

лообеспеченный? Прежде все-

го, матери - одиночки. Для не-

которых пособие и компенсации

на детей — единственный ис-

точник существования. Члены
комиссии и ее председатель,

сультацней О. Л. Борисовой о

выделении гуманитарной помо-

щи 400 детям, страдающим

хроническими заболеваниями.
С просьбой о выделении гу-

манитарной помощи донорам

обратилась также заведующая

отделением переливания крови

Л. Г. Алексеева — хоть какое-

то поощрение этим людям,

практически безвозмездно сда-

ющим свою кровь. Разве 30
рублей, которые они получа-

ют за 400 граммов крови,

помощь-
САМЫМ НУЖДАЮЩИМСЯ
заместитель мэра А. Г. Пара-
моненко, беседуют с каждой,
выясняя, чем лучше помочь —

деньгами или продуктами.

Идет речь и о перспективах

трудоустройства, если мать

не работает: возможности

фонда социальной защиты не

велики, чтобы постоянно на

пего надеяться. Если пробле-
ма упирается в устройство де-

тей в дошкольные учрежде-

ния, комиссия обещает свою

помощь.

Не легко приходится и моло-

дым мамам, мужья которых

служат в армии или учатся —

такие семьи тоже регистриру-

ются, как малообеспеченные.
Еще труднее матери, на руках

которой сын — инвалид с

детства, требующий постоян-

ного ухода, поэтому она не

может работать. Конечно, та-

ким семьям комиссия стремит-

ся помочь.

Как малообеспеченные бе-
рутся на учет те семьи, где

доход на человека не превы-

шает 600 рублей в месяц. По-
этому некоторым комиссия от-

казала — доходы выше. Ко-
нечно, такие люди уходили с

недовольством, порой в ад-

рес членов комиссии летели и

грубые, даже нецензурные сло-

ва. Им же надо было сохра-

нить выдержку и спокойствие
— ведь входил очередной по-

сетитель со своей бедой и ну-

ждой, и каждого надо было
внимательно выслушать, при-

нять решение. Инвалидам
третьей группы, еще не вы-

шедшим на пенсию по возрас-

ту, рекомендовали поискать

работу, соответствующую их

возможностям — ведь пособие
из фонда социальной защиты

не велико.

Да, трудно сегодня всем, а

особенно больным детям. По-
этому члены комиссии едино-

душно поддержали ходатайст-
во заведующей детской кон-

можио назвать деньгами? Ко-
миссия решила выделить про-

дукты из гуманитарной помо-

щи.

Заместитель начальника от-

дела по социальной защите на-

селения И. П. Агафонова про-

информировала комиссию, что

областной комитет по социаль-

ной защите выделил 30 тысяч

рублей многодетным семьям

на летний отдых детей. Об-
ратились в гороно, чтобы под-

готовили список особо нужда-

ющихся семей. Такой список,

в котором 30 семей, был пред-

ставлен в комиссию, и она его

утвердила — каждая семья

получит по тысяче рублей.
Обсуждался в комиссии и

еще один вопрос, связанный с

обслуживанием льготных кате-

горий населения в специализи-

рованных магазинах и отде-

лах. Выступившая на заседа-

нии заведующая торговым от-

делом городской администра-

ции В. С. Шотт отметила:

— По работе магазинов № 6
и № 10 замечаний практически

нет: ведется строгий учет всех

обслуживаемых. Ассортимент
продуктов неплохой, правда, в

последнее время мясокомбинат
с перебоями поставляет мясо

и колбасные изделия. А боль-
ные сахарным диабетом жалу-

ются на отсутствие в продаже

сорбита и ксилита, заменяю-

щих сахар.

Сложности с работой специ-

ализированного отдела в ма-

газине № 46, где обслужива-
ются инвалиды войны, инвали-

ды по общему заболеванию.
Администрации магазина он

не выгоден — товарооборот в

отделе не велик, он себя не

оправдывает. А база сегодня

требует предоплаты за постав-

ляемый товар. Нет оборота —

нет и денег для закупки про-

дуктов. Естественно, и в зар-

плате работники специализиро-

ванных магазинов ущемлены

— она ниже, чем в, других,

считаю, надо серьезно проана-

лизировать — есть ли потреб-
ность в таких магазинах?
Ведь все продукты поступают

в них по тем же ценам, что н

в остальные магазины. Един-
ственная льгота — отсутствие

очередей. Во многих районах
области, в частности, в сосед-

нем, Кингисеппском, полностью

ликвидировали специализиро-

ванные магазины. Конечно,
больные люди, к примеру, са-

харным диабетом получают

необходимые им продукты, и

это можно сделать в любом
магазине.

Я считаю, что отдел по об-
служиванию инвалидов в мага-

зине № 46 можно закрыть.

Инвалидов войны прикрепить

к магазинам № 6 и № 10 — в

зависимости от места прожи-

вания. А чтобы эти магазины

существовали, надо предоста-

вить им какие-то льготы в на-

логообложении. Сейчас у них

только одна льгота — не пла-

тят за аренду помещений. Мне-
ния членов комиссии раздели-

лись: некоторые высказыва-

лись за ликвидацию льготного

обслуживания, другие говори-

ли о необходимости его сохра-

нения.

— Пусть н за ту же цену,

что в обычном магазине, но в

специализированном инвалид

может купить продукты без
очереди, — сказала замести-

тель председателя общества
инвалидов А. П. Прокопьева.
— Ив моральном плане

закрытие таких магазинов

этой категории людей бу-
дет трудно перенести. Надо
их сохранить.

Комиссия решила вернуться

к этому вопросу в сентябре,
проанализировав все «за» и

«против» существования спе-

циализированных магазинов. И
на собрании общества инвали-

дов этот вопрос должен быть
рассмотрен.

А пока решено обратиться в

налоговую инспекцию с хода-

тайством о льготах по налого-

обложению магазинов № 6 и

№ 10, практиковать при необ-
ходимости использование

средств фонда социальной за-

щиты для предоплаты за по-

ставку продуктов в эти мага-

зины. Естественно, с возвра-

щением средств после реали-

зации продуктов. Главное,
чтобы у магазинов была воз-

можность их закупить.

Но окончательно судьба
льготного обслуживания ре-

шится, как уже сказала, в сен-

тябре — с учетом мнений всех

заинтересованных сторон.

Т. КРЫЛОВА.

ВЕХИ ПАМЯТИ НАШЕЙ

ИЮЛЬ 41-го
i

ЮРИДИЧЕСКИЙ ВСЕОБУЧ

ВОПРОСЫ УВОЛЬНЕНИЯ
Прекращение трудового до-

говора (увольнение) возможно

только по основаниям, преду-

смотренным в действующем
законодательстве, и оформля-
ется приказом (распоряжени-
ем) администрации.

Записи о причинах увольне-

ния должны производиться в

трудовой книжке в точном со-

ответствии с формулировками

действующего законодатель-

ства и со ссылкой на соответ-

ствующую статыо, пункт зако-

на. Формулировка причины

увольнения влечет для работ-
ника как благоприятные (вы-

плата выходного пособия, со-

хранение непрерывного стажа),
так н отрицательные (напри-
мер, перерыв трудового ста-

жа) правовые последствия.

Работник, не согласный с

указанной в приказе (распоря-
жении) и соответственно в

трудовой книжке формулиров-
кой увольнения, вправе ее об-
жаловать. Споры об измене-

нии формулировки увольнения

работников, уволенных по
инициативе администрации,

рассматриваются непосредст-

венно в суде. Споры о непра-

вильности или неточности за-

писей в трудовой книжке, о

причине увольнения также

подлежат судебному рассмотре-

нию, если они не получили

разрешения в установленном

вне судебном порядке (КТС,
профком, народный суд).

Правовое значение имеет и

причина увольнения по собст-

венному желанию работника,

поскольку в зависимости от

нее (уважительна она или

нет) решается, в частности,

вопрос о сроке предупрежде-

ния администрации о • своем

желании расторгнуть трудовой

договор. При уважнтрльной

причине увольнения этот срок

составляет один месяц, неува-

жительной — два. В некото-

рых случаях (например, зачи-

сление в учебное заведение)
администрация должна рас-

торгнуть трудовой договор в

срок, о котором просит работ-
ник. В зависимости от причи-

ны увольнения по собственно-
му желанию и от продолжи-

тельности перерыва в работе
решается вопрос о сохранении

непрерывного стажа. При рас-

торжении трудового договора

по инициативе рабочего или

служащего по причинам, с ко-

торыми законодательство свя-

зывает предоставление опреде-

ленных льгот и преимуществ,

запись об увольнении вносится

в трудовую книжку с указа-

нием этих причин.

Если в результате реоргани-

зации имело место сокращение

численности или штата, работ-
' ник может быть уволен цо

инициативе администрации, о

чем и в приказе об увольне-

нии, н в его трудовой книжке

делается запись «Уволен в

связи с реорганизацией пред-

приятия (пункт 1 ст. 33
КЗоТ)».

При увольнении за прогул

днем увольнения должен счи-

таться последний день работы.

Г. АВРИН,
юрист.

(СПб— ТАСС).

(Начало в №№ 143—144).

В установленное время ар-

тиллерия заняла огневые по-

зиции и была готова к от-

крытию огня. 15 июля бой с

противником на Сланцевском
направлении продолжали час-

ти и подразделения 118-й
стрелковой дивизии, отошед-

шие от Гдова. 552-й стрелко-

вый полк 191-й стрелковой
дивизии пока столкновения с

противником не имел. Второй
дивизион 484-го артполка, его

поддерживающий, занимал

огневые позиции в районе
Выскатка— Большие Рожки.
Первая батарея, как и третья,

занимала огневые позиции в

районе Тешино. На левый
фланг 191-й дивизии в ночь

на 15 июля вышел 3-й стрел-

ковый батальон 546-го стрел-

кового полка. Разведкой этого

батальона было установлено,

что в лесу восточнее и севе-

ро-восточнее д. Заручье нахо-
дятся крупные мотомехчасти

противника, большое количест-

во танков. Вторая и третья

батареи 484-го артиллерийско-
го полка с утра 15 июля вели

огонь по скоплению против-

ника, поддерживая 3 : й стрел-

ковый батальон 546-го стрел-

кового полка. К 14 часам эти
батареи вышли на юго-восточ-

ную окраину д. Максимова
Гора, здесь уже находился

наблюдательный пункт перво-

го дивизиона 484-го артилле-

рийского полка. Ожидалось
прибытие второго гаубичного
дивизиона 504-го гвардейско-
го артиллерийского полка в

район деревни Гаянщины для
поддержания 546-го стрелко-

вого полка.

546-й стрелковый полк в

первый бой вступил первым и
третьим батальоном в 20 ча-
сов 15 июля 1941 года за де-

ревню Лосева Гора.
Гитлеровцы предприняли на-

ступление, как уже стало
обычным, при поддержке тан-
ков и артиллерии. Деревня
горела, подожженная гитлеро-
вцами. Первыми открыли

огонь по противнику вторая
батарея В. Г. Турина и тре-
тья батарея В. П. Лубова.
Несмотря на бомбежку, ар-
тиллерийский и пулеметный
огонь, батареи вели огонь пря-
мой наводкой по атакующе-
му противнику. Не раз гитле-
ровцам приходилось бежать,
чтобы спастись от огня совет-
ских артиллеристов. Двумя
батареями 484-го артиллерий-
ского полка в течение одного
короткого боя было уничтоже-
но до 100 солдат и офицеров
противника, три танка, мост
через реку Долгая, использо-
вавшийся врагом.

Дружно действовали и
стрелковые батальоны 546-го
стрелкового полка под коман-
дованием лейтенанта И. С.
Жиделя и старшего лейтенан-
та Т. X. Маремова. Атаки
противника отражались одна
за другой. У деревни Лосева
Гора 546-й стрелковый полк,
при поддержке 484-го артил-
лерийского полка трое суток
сдерживал превосходящие

силы противника, удерживая
свой рубеж обороны. От его
огня много гитлеровцев наш-
ли себе могилу. Благодаря вы-
сокой дисциплине и хорошему
взаимодействию с артнллрри-

стамн, 546-й стрелковый полк
в трехдневных боях понре
сравнительно малые потери

(20 человек). В первом бою
личный состав 546-го стрелко-

вого полка и 484-го артилле-
рийского полка почувствовав

ли силу свою и обрели уве-
ренность в том, что они могут
и должны громить врага. Пер-
вый успех воодушевил их.

В ночь на 16 июля 552-й
стрелковый полк сменил части

118-й стрелковой дивизии на

рубеже их обороны. Ему не

требовалось готовить оборо-
нительные позиции. Они уже

были подготовлены. На пра-

вом фланге занял оборону 3-й
стрелковый батальон, левее

его в первом эшелоне — пер-

вый батальон, за ним уступом

слева второй стрелковый ба-
тальон. Примерно в 6 часов

утра 16 июля гитлеровцы на-

чали наступление на Сланцы.
Оно велось в основном танка-

ми. Бой был ожесточенным и

длился весь день до 20 часов

вечера. Полковыми артиллери-

стами, вторым дивизионом

484-го артиллерийского полка

и первым батальоном 552-го
стрелкового полка было под-

бито восемь танков и уничто-

жено много солдат и офице-
ров противника. Имелись се-

рьезные потери и в 552-м
стрелковом полку. Был мо- ,

мент, когда вражеским тан-

кам и автоматчикам удалось 4
вклиниться в оборону
полка, некоторые стрелковые

подразделения попятились на-

зад, но выручили артиллерис-
ты второго дивизиона 484-го
артиллерийского полка. Они
прямой наводкой подбили не-

сколько танков, а остальные,

боясь огня артиллерии, бежали
назад, оказавшись без пехоты.

Не выдержали советской
шрапнели немецкие автомат-

чики. Они в панике бежали,
будучи контратакованными

бойцами первого батальона. В
результате контратаки и под-

держки артиллеристов 552-й
стрелковый полк занял свой
прежний рубеж.

В момент отражения атаки -5
немцев 15 июля в районе дере-
вни Ухово находился секре-

тарь партбюро 484-го артилле-

рийского полка старший по-

литрук В. J1. Пименков. Своим
присутствием, личным приме-

ром самообладания и активно-
стью в момент выхода враже-

ских танков на подступы к
батареям он придавал стой-
кость и уверенность артилле-

ристам.

Сконцентрировав превосхо-

дящие по количеству силы,

гитлеровское командование
стремилось овладеть прежде

всего тактически выгодными
населенными пунктами на пу-

ти к Нарве и Кингисеппу и
усовершенствованными ком-
муникациями, ведущими к

ним. Для этого пускалось

противником много танков и
большое количество самоле-

тов. Боевые порядки наших
войск бомбила и обстрелива-
ла фашистская авиация. Один
массовый налет следовал за
другим, пока не наступала
ночь. Бомбежке подвергались
населенные пункты на перед-
нем крае и в ближайшем ты-

лу.

В те дни, когда 2-й баталь-
он 559-го стрелкового полка
вел бой в районе Ивановского,
главные силы его находились
в обороне г. Нарвы и пока
еще непосредственного столк-

новения с противником не
имели. Только велась усилен-
ная разведка. Разведвзвод
под командованием лейтенан-
та В. А. Кирнышева вел ее
в северном и в южном напра-
влениях в сторону Усть-Луги
и в сторону Гдова. Кроме то-
го, командованир 559-го
стрелкового полка получало
разврдсводки щтаба дивизии. '
Сообщения штабов 552тГО )(
546-го стрелковых полков, ве-
дущих бои с противником,
показывали, что противник
продолжает накапливать си-
лы между Гдовом и Сланца-
ми и стремится овладеть ру-
бежом Гостицы — Попкова
Гора, продвинуться к Сланцам.

(Продолжение следует).
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ЧТО У НИХ
школа № 10 выпус-

каь" 60 ребят. Июньская ко-

миссия дала согласие на вы-

пуск 52 человек, судьба ос-

тальных решается в августе.

— В июне выпустили тех,

на кого получили положитель-

ные ответы из комиссии по де-

лам несовершеннолетних тех

районов, из которых они бы-
ли направлены в школу, —

сказала старший инспектор по

социально - трудовой реаби-
литации школы № 10 Л. Л.
Гарезина. — Это значит, что

подросток или будет продол-

жать учебу, как правило, в

ПТУ, или пойдет работать. Та-
кую переписку с районами
мы начинаем задолго до выпу-

ска. Поражает, порой, полное

равнодушие к судьбе подрост-

ков со стороны официальных
лиц, по роду службы обязан-
ных заниматься такими ребя-
тами. Особенно трудно устро-

ить сирот, даже детские дома

отказываются брать. Нынче

ВПЕРЕДИ?
ВНИМАНИЕ: ПОДРОСТОК

двух отвозила сама —■ Юру
Курагпна и Ллешу Богданова:
одного в Приозерск, другого

в Тихвин. Их родители лише-

ны родительских прав, и за

все время пребывания подрост-

ков в нашей школе никто из

родных не прислал письмо,

никто не приезжал. И от ко-

миссий по делам несовершен-

нолетних никак не могли до-

биться ответа, куда будут оп-

ределены подростки — мы

ведь не можем держать их

здесь дольше положенного вре-

мени. Хотя иногда и прихо-

дится — не выбросить же ре-

бенка на улицу. Наконец,
ответ получили: Юра Курагин
сейчас находится в лагере тру-

да и отдыха «Прометей», а

потом будет учиться в ПТУ.
Алешу Богданова под распи-

ску оставила у родителей, с

согласия роно.

Конечно, болит душа за

этих подростков, как, впро-

чем, и за других. Как сло-

жится их, судьба? Хорошо, ес-

ли в семье доброжелательная
обстановка. А если с первых

же дней подросток почувст-

вует себя обузой? Его вновь

потянет на улицу.

— Любовь Александровна,
а как сложилась судьба про-

шлогодних выпускников?

— Из 90 выпускников толь-

ко четверо были привлечены

к уголовной ответственности

— в основном за кражи. Про-
цент повторных преступлений
в последние годы снижается,

это отрадно. А если бы к под-

росткам было больше внима-

ния в тех местах, куда они

возвращаются, рецидива бы
было еще меньше.

5 августа вновь пройдет за-

седание комиссии, где дол-

жны определиться с оставши-

мися выпускниками. И вновь

думаешь: что у них впереди?

Беседу вела

Т. КРЫЛОВА.

БЫЛИ БЫ ВОЗМОЖНОСТИ
И ЖЕЛАНИЕ

Отвратительное все-таки ка-

чество есть у русских людей

— зависть ко всему, что вок-

руг. Понятно, что появилось

оно в людях не от хорошей

жизни. Наша уравниловка,

привычка «капать» друг на

друга, сделали свое грязное

дело. Если у соседа пенсия

больше твоей, так и это вы-

зывает пересуды.

В письмах, опубликованных

в газете, я не в первый раз

читаю строки, где сквозит за-

висть к шахтерской зарплате,

пенсиям. Понимаю, что есть

люди малоимущие, в такие ус-

ловия их ‘ поставила жизнь

или они сами себя загнали в

угол, что тоже не исключено,

но мне неприятно, когда они

начинают завидовать тем, кто

получает от государства бо-
льше, чем они,

Q деревне Казино
будет все

-рассказано
Да, действительно, хороша

была наша деревня! А какой
народ в ней жил дружный!
Случится у кого горе, все го-

товы помочь и добрым сло-

вом, и делом, не оставят в

беде соседа. А сколько было
в деревне хороших мастеро-

вых мужчин! В то время ведь

в деревне было четыре куз-

-ДЩЦК-Дыли и столяры, пло)-
ннкТГ" каменщики и прочие

специалисты. Одним словом,

были в деревне нашей масте-

ровые мужики. И сосед сосе-

ду всегда помогал и строить-

ся, и в ремонте сельскохо-

зяйственного инвентаря. А
когда вышли на отруба, так

вообще зажили. Каждый ста-

рался свой отруб содержать

в образцовом порядке, стали

выходить на хутора, то есть

на своем отрубе строить дом,

и я хоть в то время была
маленькая, но помню, как мои

родители трудились па своем

#^^)трубе.
И вот теперь, бывая в де-

ревне, хочу сходить и посмот-

реть, где трудились мои роди-

тели, погшть родниковой воды.

Там у нас ведь был родничок.

А мне говорят: «И не ходи

туда, его уже давно нет. А
на покосе нашем уже вырос

лес». Мон друзья детства нын-

че приезжали из Ленинграда
(он, простите, Санкт-Петер-
бурга), это П. Н. Морозов и

Е. Ф. Палин, так они сходили

на свои отруба и говорят,

что даже поплакали, вспоми-

лая детство, родителей и сво-

—— сверстников. Я тоже в

Троицу с ними встретилась.

Сколько было воспоминаний
о счастливом детстве! Вспом-
нили, как помогали на отрубе

. работать родителям, как ез-

дили в ночное.

А у нашего соседа по от-

рубу был и маслобойный за-

вод, и он изготавливал льня-

ное и конопляное масло. К
нему съезжались люди из со-

седних деревень. У соседа Петра
Кирьяновича были золотые ру-

ки, за что он и был раскула-

чен. Ну, потом коллектпвиза-

—т^Й^я, все отруба объединили в

^колхоз, но осталось в деревне

десять семей, которые почему-

то из сроих собственных сооб-
ражений долго не вступали в

колхоз. Я П°М Н №. И наш отец
вступил в колхоз поздно. Зе-
мли единоличникам давали са-

мые плохие, заброшенные. Я
помню, что мои родители под-

няли целину, раскорчевали лес,

пни выжгли й посеяли рожь.

Такая выросла рожь — всем

на диво. Ну конечно, нас,

единоличников, налогами очень

• • •

мучили («душили» — это сло-

во отца). Я помню, как брат
пришел домой в выходной, а

он уже работал кузнецом,

и говорит: «Вступайте в кол-

хоз, мне уже надоело платить

за вас налоги да штрафы».
Так и мои родители вступили

в колхоз.

А я с 1934 года в колхозе

работала счетоводом до 1949
года (за минусом войны).
Председателем колхоза рабо-
тал Н. Е. Качнов. Это был
большой хозяйственник, он же

и кузнец. Кстати, и брат мой
у него учился на кузнеца. По-
сле войны Н. Е. Качнов стал

только кузнецом, председате-

лем был избран П. Ф. Вишнев,
он тоже был неплохой хозяй-
ственник. Летом приехала из

эвакуации Л. К. Машина, мне

и с ней пришлось поработать.
Нам-то с ней пришлось хлеб-
нуть горя, после войны деревня

сожжена, Ничего нет. Даже
сейчас мы с ней при встрече

вспоминаем: надо ехать в рай-
он на какое-то совещание, а

нам нечего обуть, одеть.

И сейчас я бываю в деревне,

навещаю своих соседок. Жаль,
что их осталось только две:

это И. К. Палина и Е. Я. Кач-
иова. Им уже исполнилось

по 91 году, но они очень хо-

рошие собеседницы. С ними

мы вспоминаем нашу прошлую

жизнь и тех, кого уже нет.

В прошлом они были большие
труженицы, а Ирина Кирил-
ловна Палина была бригади-
ром полеводов, которой мие

приходилось помогать в учете

трудодней. Правда, трудодни

были пустые, почти ничего не

получали. Засыплем семенной
фонд, госпоставки выполним,

кое-что на фураж в колхоз, а

колхознику — отходы.

Вот так жили и работали,
но были молодые и ждали, что

будет когда-то и хорошо.

Теперь, когда я бываю в

Казино, мне приятно, что де-

ревня оживает, много дачных

домиков шахта «Ленинград-
ская» строит для арендаторов.

Один уже построен, еще два

, строятся, большой скотный
двор построен, вообще у де-

ревни нашей большое будущее.
Три раза в день ходит автобус,
а когда-то Н. Е. Качнов об
этом говорил: «Подождите —

доживем, что будут к нам хо-

дить автобусы». Эх, жаль, что

он не дожил до этих времен.

В общем, я рада, что деревня

оживает,

В. КОЛЕСНИКОВА,
пенсионерка.

оннон

Ох, как тяжел н опасен

труд шахтера! Чего же зави-

довать шахтерам, которые,

выйдя на пенсию, начинают

болеть и разваливаться. Не
даром такая пенсия достает-

ся. Да и так ли уж она вели-

ка?

Считаю, кто работал — тот

и получает пенсию больше,
чем 600 рублей.

А об инвалидах чего суда-

чить? Когда они с войны вер-

нулись, нх на работу не бра-

ли, что они могли сделать без

рук, без ног? И если государ-

ство дает льготы этим муже-

ственным людям, то чему тут

завидовать? Считайте деньги

в своем кармане, а в чужой

не заглядывайте.

У кого есть силы и здоро-

вье, надо работать. Были бы

возможности, не будете сов-

сем уж без копейки. И на

проезд в автобусе хватит.

КУДРЯВЦЕВА,
жительница города.

ПРЕЖДЕ ДУМАЙ О ЛЮДЯХ...  

ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ  

Глубоко взволновала меня

корреспонденция журналиста

А. Бедовой «В акционеры с

кукишем в кармане?», опубли-

кованная в «Знамени труда»

28 июля в № 130. Я и сам,

будучи давнишним селькором,

не раз заострял внимание чи-

тателей пашей местной газеты

на недостатках, а точнее бе-

зобразиях, которые творятся

в совхозе «Старопольский». А

вышеназванная статья поста-

вила точку под всеми сомне-

ниями. Да, хозяйство это

вряд ли что спасет, в том чи-

сле и новая вывеска. Какое

уж там акционерное общест-

во, если оно и до колхоза да-

же недотягивает, поскольку

давно потеряли его тружени-

ки чувство коллективизма, да

и «вожака» у него нет. А точ-

нее - то, есть, только дуют

они в разные дудки.

Спасти же, на мой взгляд,

совхоз этот сможет только ум-

ный, порядочный и очень от-

ветственный руководитель, у

которого у самого забота о

людях — на первом плане и

от других, а прежде всего от

своих помощников он требует

того же самого. А что на са-

мом деле? До простого люда

здесь практически никому де-

ла нет никакого. А ведь и без
того сегодня крайне трудно.

Все мы знаем, как все подоро-

. жало, и теперь, чтобы прожить

мало-мальски, надо тысячи

«заколачивать». Но труженики

нашего совхоза и сотнн-то

свои несчастные не всегда во-

время получают.

Ну, пусть проблема с, на-

личными рождена не нашим

руководством. Это общая се-

годня беда. Хотя и в прсж-

ние-то времена в нашем сов-

хозе на счете бывало негусто.

Но что - же мешает директору

и всем его помощникам с лю-

дьми почаще встречаться, ин-

формировать о предстоящих

переменах, о действиях адми-

нистрации? Да и посоветовать-

ся с ветеранами совхозного

производства не мешало бы.

Как это, помнится, и делал

наш, можно сказать, первый

н последний настоящий дирек-

тор Алексей Федорович Его-

ров. Уж он-то не оставил бы

без внимания таких вётерапов,

как А. А. Логунова и супруги

Васильчуки из Загорья, успе-

хами которых гордился весь

наш коллектив. А сейчас за

них и заступиться некому, по-

скольку и профком наш сид-

нем сидит, не к людям идет,

а от их проблем бегает.

И опять же вспоминается,

как часто посещала фермы и

полеводческие бригады предсе-

дательствовавшая долгое вре-

мя в профкоме Тамара Пет-

ровна Кузнецова. Хватало у

нее времени и пенсионеров

проведать, и о лучших людях

«молнии» и «Листки трудовой

славы» выпустить. А разве ж

теперь они совсем перевелись?
Конечно же, нет. К примеру,

Н. С. Уткин и по сей день

«пашет» с утра до ночи. Так

неужели же так трудно отме-

тить его заслуги. Говорят, те-

перь это не модно, терепь все

решают деньги. Да в жизнь не

поверю, что человеку внимание

не нужно. Это вору и хапуге

лучше, чтоб в его дела никто

не вникал. А тому, кто честно

делает свое дело, приятно

знать, что его старания, его

вклад в общее дело отмечены.

И не только деньгами. Ведь
не хлебом единым жив чело-

век.

Я, кстати, уже не раз писал

об этом в нашу газету. Писал

н о том, что о житье-бытье

пенсионеров нет у нынешних

руководителей никакой заботы. ■

Да что толку? Нашим руково-

дителям и на критику напле-

вать. Видно, и гордости у

них нет совсем. Или и в самом

деле па китайцев вся надеж-

да? Вот потому и руки опус-

тили, потому и фермы грязью

заросли. Неужели ж не во

власти дирекции потребовать

от подчиненных навести поря-

док на своих рабочих местах?

Да люди, если их хорошо по-

просить, сами это сделают.

Не делают только тогда, ког-

да видят, что это никому не

надо. И не надо пенять на

людей, на безалаберную моло-

дежь.

Я много лет работал с лю-

дьми, с молодежью, когда был

бригадиром рыбообрабатыва-

ющего цеха Усть-Лужского

рыбкомбината. Позже по

путевке комсомола уехал на

строительство Южно-Печерс-

кой железной дороги, где

тоже был бригадиром моло-

дежной бригады, затем был

заместителем начальника строй-

монтажного поезда по быту

и кадрам. Довелось и с А. Ф.

Егоровым во времена дирек-

торствования поработать. То-

лько добрым отношением к

людям он брал. Да еще сво-

ей высокой ответственностью

и требовательностью к себе и

к разгильдяям. Отличался

этим же и А. А. Попов. Тог-

да и порядка было куда бо-

льше. Жаль, что одного бо-

лезнь увела от нас, а другого

не слишком покладистый ха-

рактер. Сейчас о них можно

только вспоминать.

Но неужели же в таком бо-

льшом районе не найдется бо-

льше такого, кто мог бы воз-

главить коллектив нашего сов-

хоза и вывести его в люди?

Неужели же и в самом деле

теперь дана такая самостоя-

тельность директорам, что

они воротят, что хотят, а на

них управы нет? Такой ли са-

мостоятельности рядовые тру-

женики добивались? Очень бы

хотелось получить разъясне-

ния на этот счет от руководи-

телей управления сельского

хозяйства, а то и от самого

главы районной администра-

ции. И это не только моя

просьба, но и многих, многих

сельчан, которые никак не

могут взять в толк, почему

разваливается то, что с та-

ким трудом они собирали?  

И. СЕМЕНОВ,
пенсионер.



ЭКСПЕДИЦИЯ В БУДУЩЕЕ
С "20 1 5 года США намерены

приступить к переселению на

/Марс.
Когда разрушение окружаю-

щей среды начинает принимать

глобальные масштабы, обеспо-
коенные ученые невольно за-

думываются о будущем. Как
сообщает немецкий ежене-

дельник «Квик», эксперты аме-

риканского Национального уп-

равления по аэронавтике и ис-

следованию космического про-

странства (ПАСА) приступили

к практическим работам над

проектом заселения Марса —

ближайшего «соседа» Земли в

космосе.

Условия обитания на «крас-

ной планете» хотя н сильно

отличаются от земных, тем не

менее основные компоненты

для жизни — кислород, угле-

кислый газ, вода — наличест-

вуют. План исследователей
ПАСА в общих чертах выгля-

дит гак.

Экспедиция первопроходцев

должна высадиться па Марсе
в 2015 году. Их задача — вы-

яснить на месте, что требует-
ся для изменения среды оби-
тания планеты. Космическая
«командировка» продлится

примерно год.

15 лет спустя начнется глав-

ное: добиться потепления кли-

мата (сейчас температура на

поверхности .Марса опускается

до минус 60 градусов по

Цельсию). Планируется возве-

сти сеть химических заводов,

работающих на атомных реак-

торах, —■ выбросы газов в ат-

мосферу позволят создать

«тепличный эффект» и удер-

жать энергию Солнца. Па этой
фазе предусматривается от-

править на Марс около 10
тысяч специалистов, которые

будут жить на специально

оборудованных станциях. Пер-
вая из действующих моделей
будущего марсианского жилья

уже испытывается в штате

Аризона. На станции, герме-

тически изолированной от ок-

ружающей среды, обитает 8
человек в условиях искусствен-

но созданной системы само-

обеспечения — от воды, расте-

ний. деревьев до представите-

лей животного мира. Срок эк-

сперимента — два года.

По расчетам экспертов

1 1АСА, к 2080 году удастся

повысить температуру на Мар-
се до минус 15 градусов. По-
чва станет выделять больше
атмосферных газов, на небе
появятся облака. В теплых

широтах вырастут тундровые

растения, которые начнут вы-

делять кислород, пока еще,

правда, в недостаточном коли-

честве. Задача ученых — не-

„Я восхожу в мир бедных и страдающих"
Мастера иконописного клас-

са Санкт-Петербургской ду-

ховной Академии выполнили

заказ, написав образ повой
русской святой — великой
княгини Елизаветы Федоров-
ны, канонизированной в этом

году на одном из архирейскнх
соборов в Москве. В качестве

заказчика выступили жители

Петергофа, за короткий срок

собравшие необходимые де-

нежные средства.

Жизненный путь и подвиж-

ничество великой княгини ос-

тавили глубокий след в лето-'

иисн русской православной
церкви. После убийства в фе-
врале 1905 года ренолюцнопе-

ром-террористом Каляевым ее

мужа —- генерал-губернатора
Москвы великого князя Сер-
гея Александровича Елиза-
вета Федоровна полностью

отказалась от великосвет-

ского образа жизни. Все ее

богатство и достояние она

использовала для того, чтобы
помогать бедным и обездолен-
ным.

Она организовала Марфо-
Мариннскую обитель и, стан

монахиней, учредила при оби-
тели больницу, приют для де-

вочек, курсы медицинских се-

стер, воскресную школу, бес-
платную библиотеку, столовую

для бедных.

Собрав сестер любви и ми-

лосердия, великая княгиня

сказала им: «Я оставляю мир,

где я занимала блестящее по-

ложение, но вместе со всеми

вами я восхожу в более высо-

кий мир — в мир бедных и

страдающих».

Образ великомученицы Ели-

заветы можно увидеть в то-

лько что восстановленном гла-

вном иконостасе Собора Свя-

тых Апостолов Петра и Пав-
ла в Петергофе. Великая кня-

гиня принимала участие в ос-

вящении этого храма в 1905
году.

М. ФРИДМАН,

корр. СПб— ТАСС.

«АСА» ВСТАЕТ НА КРЫЛО
Похоже, теряет монополизм

Аэрофлот, убогий сервис ко-

торого давно стал притчей во

языцех. Возможность выбора

авиакампаннн появляется у

пассажиров, которые намере-

ваются совершить рейсы из

Санкт-Петербурга за рубеж.
Первый международный полет

в столицу Израиля выполнил

самолет ТУ- 154 ' с опознавате-

льными знаками российско-
американской авиационной
корпорации «АСА». Ее учре-

дителями являются мэрия го-

рода, местное объединение
гражданской авиации, одна из

лизинговых фирм США,

По словам президента пра-

вления корпорации Юрия Ба-

лакипа, создание повой авиа-

транспортной кампании позво-

лит расширить географию

международных перевозок,

улучшить качество обслужи-

вания пассажиров. Планирует-

ся открытие маршрутов в

страны Европы, Австралию.

Для этой цели будут исполь-

зованы зафрахтованные ком-

фортабельные лайнеры как

отечественного, так и зару-

бежного производства. В част-

ности, намечена кооперация с

американской самолетостро-

птельной фирмой «Макдо-
нальдс Дуглас» с тем, чтобы
изготовленные ею машины при-

менить на чартерных линиях

АСЫ».

Как сообщил Юрий Балакип,

ныне намечается тенденция

резкого роста международных

авнасообщений, в частности,

из Петербургского аэропорта

«Пулково». Например, по сра-

внению с тем же периодом

прошлого года их рост превы-

сил 20 процентов. Значитель-

но увеличили частоту полетов

в город на Неве большинство

крупнейших авиакомпаний ев-

ропейских стран. Для удобст-
ва гостей в аэровокзале

«Международные авиалинии»

завершается строительство но-

вого комплекса, в этих рабо-
тах участвует ирландская

фирма «Эр рняпта».

(СПб— ТАСС).

кусствснно пополнять его ' за-

пасы, формировать биосферу
планеты.

Тем временем транспортные

космические корабли будут до-

ставлять с Земли все больше
людей, животных, растений.
Температура постепенно под-

нимется до нуля градусов.

Начнется образование рек,

озер, тундровая раститель-

ность покроет всю планету. К
этому времени па Марсе будут
жить около 250.000 человек,

которые начнут возводить пер-

вое жилье, прокладывать до-

роги.

К 2130 году температуру

удастся поднять до плюс 10
градусов. Почва начнет ос-

вобождаться от вечной мерзло-

ты, растают полярные шапки,

образуются моря и океаны.

Правда, колонисты будут по-

прежнему нуждаться в кисло-

родных масках: достаточное

количество кислорода планета

начнет вырабатывать лишь к

2170 году.

Марс должен стать второй
Землей. Вопрос лишь: надол-

го ли? Не повторится ли со

временем история земной ци-

вилизации, когда людям вновь

придется искать себе другую

планету, пригодную для жи-

лья?
(ИТАР-ТАСС).

„СПОСОБ
НАВРЕДИТЬ

СЕБЕ“
«Мы, петербуржцы, внима-

тельно наблюдаем за пройес-
самн, происходящими в При-
балтике, и нам небезразлично,
что происходит там, ши-

пи, з в беседе с корреспонден-

том СПб— ТАСС мэр города

на Неве Анатолий Собчак.
Эти страны являются нашими

ближними соседями, с ними

мы связаны тесными экономи-

ческими и культурными кон-

тактами. Пас радует, что в

сфере приватизации Прибалти-
ка нас опередила.

В политической же сфере
многое сейчас вызывает недо-

умение и тревогу. Главное —

положение русскоязычного на-

селения в странах Балтин, по-

пытки противопоставить инте-

ресы их -и коренных жителей.
Это гибельный путь, который
не может дать положительных

результатов.

Заявления о том,

ские оккупировали

ку, лишено логики,

припомнить случая,

кая-либо страна выходила по-

сле оккупации с приобретен-

ными территориями, как это

произошло в прибалтийских
республиках.

II еще один немаловажный
исторический аспект. После
революции Эстония, Латвия и

Литва принимали практически

всех эмигрантов из России,
увеличив таким образом свой

интеллектуальный потенциал.

Нынешняя национальная поли-

тика стран Балтии фактиче-
ски привела к процессу вы-

талкивания этого созданного

общего потенциала.

Безусловно, живущие в дру-

гой стране должны зиать ее

язык. По не надо забывать,
что во времена коммунистиче-

ского режима русских в рес-

публиках не побуждали изу-

чат!. язык, а наоборот, пре-

пятствовали.

Национализм в его крайних
формах неминуемо может при-

вести к фашизму. Поэтому на-

циональное противопоставле-

ние ни в коем случае нельзя

доводить до конфликта. Это
— способ навредить самим се-

бе. А главное, такая ситуа-

ция очень опасна для пашей
общей молодой демократии».

Л. ФОМИЧЕВА,
корр. СПб— ТАСС..

что рус-

Прпбалти-
Не могу

чтобы ка-

ТОВАРИЩЕСТВО

С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ «ВСМ»

ПРЕДЛАГАЕТ
14 -дневиый и 24-дневный отдых в г. Анапе (Краснодар

скин край) в августе, сентябре. Проживание на базе отдьн*.^

на берегу Черного моря. Четырехразовое питание в столовой
санатория «Россиянка», лечение.

Печение в санатории «Россиянка» получают дети, страда-

ющие болезнями органов дыхания. Взрослые могут получить

лечение органов дыхания, системы кровообращения, нервной
системы. Проводится лечение гинекологических болезней.

В стоимость путевки входит проезд самолетом в оба кон-

ца, питание, проживание.

За справками обращаться по адресу: ул. Баранова, д. 1,
телефон 2-31-88.
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Инне Александровне
КОРОЛЬКОВОЙ

Поздравляем с юбилеем и

правом ухода на заслужен-

ный отдых. Желаем здоровья,

счастья, благополучия.
Коллектив сырьевого цеха

АО «Цесла».

Евгении Всеволодовне
СКАРЕДНОВОЙ

Поздравляем с 70-летием.
Желаем крепкого здоровья,

долгих лет жизни и счастья.

Коллектив совхоза «Слан-
цевский».

|~ кино si
'■чивияжаяо*

КИНОТЕАТР «ТРУД». 5 ав-

густа «Крестный отец».

Фильм 1-й. (Две серии). Нача-
ло п ( 18.10, 21 час. Для детей.

Сборник мультфильмов. Нача-
ло в 1 1 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 5 августа — «Крик
дельфина». Начало в 17, 19,
21 час. Для детей. «Поросенок
Чок». Начало в 11 часов: "■у* -

Ш ТЕЛЕВИДЕНИЕ щ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
ЧЕТВЕРГ, 6 АВГУСТА

6.00. 9.00, 12.00, 15.00, 18.00, 21.00, 00.00 -- Новости. 6.20 -

Гимнастика. 6.30 —• «Утро». 8.50 — Мультфильм. 9.20 — «Богатые
тоже плачут» - х. г. ф. 10.50 Мультфильм. 11.00 — XXV летние

Олимпийские игры. 12.25 Ila XXV летних Олимпийских играх.

13.55 - «Алтай. Времена года» - д. т. ф. 14.10 -— Телемикст.
14.55 — «Блокнот». 15.25 — . XXV летние Олимпийские игры. 16.50

«В поисках капитана Гранта» — х. т. ф. 6-я серия. 18.20 — Кон-
церт группы «Солнечный день». 18.35 — «...До 16 и старше». 19.05
— ■ Богатые тоже плачут» -— х. т. ф. 19.50 — Дневник XXV лет-

С одкойной
1.25

КОННОЙ JLD41I,них Олимпийских игр. 20.00 — «Тема». 20.45 —

малыши. 21.40 — XXV летние Олимпийские игры.

под маску» — х. т. ф. 3-я серия.

КАНАЛ «РОССИЯ»
8.00, 14.00, 20.00 — «Вести». 8.20 — «Время деловых людей».

8.50 — Досуг: «Внимание: снимаю». 9.05 — «Россия и мир». 9.35
- Документальная панорама. 10.10 - «Мастера»: О. Басилашвили.

10.40 — Пост Лариса Трухниа. 10.55 — XXV летние Олимпийские
игры: «Дневник Олимпиады». Бейсбол. 13.55 — «Спорт-шоу». 16.00

- Телебиржа. 16.30 — Российское бюро путешествий. 17.15 —

Программа «Ключ». 17.30 - - Там-там-новости. 17.45 — Т. ПП. КО.
18.00 — «Оппозиция». 18.45 — Парламентский вестник. 19.00 —

XXV летние Олимпийские игры: Бокс. 20.20 — Праздник каждый

день. 20.30 — «Репортер». 20.45   «Санта-Барбара» — х. т. ф. 64-я

серия. 21.35 — XXV летние Олимпийские игры: Бокс. Вольная
борьба. Художественная гимнастика. 23.00 — «Вести». Астрологи-
ческий прогноз. 23.20 — «Спорт-шоу». 23.25 — XXV летние Олим-

пийские игры: Волейбол (женщины). Баскетбол, (мужчины)
ПОКАЗЫВАЕТ САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

ЧЕТВЕРГ, 6 АВГУСТА
7.30 — Здравствуйте! 7.40 — Мультфильм. 7.50 — Программа

д. т. ф. 9.05 — «Человек на земле». 9.35 — «Для души»: «Один-

два-два» — х. ф.; «Рецепты доктора Суханова» — д. ф. «Телемузы-

ка». 12.30 — «Адам н Ева плюс». 13.05 — «Странный детектив» —

телеспектакль. 14.35 — «Плюс-минус»: Кубанские казаки. 15.15 —

«Стартуем песней» — муз. т. ф. 16.00 — «Среда» на Байконуре».

17.00 — «.Моцарт. Соната № 13» — муз. т. ф. 17.30 — «Факт».

17.35 —«Поп-магазин». 17.50 — «Телебиржа». 18.20 — «Возвраще-

но звезд». — телеспектакль. 4-я серия. 19.00 — Мультфильм.

Акцент». 19.30 — Прямой эфир: Проблемы приватизации

промышленных предприятий. 20.30 — ' Факт». 20.50 — «Фэмпли

Пэт»: «Ответ» — д. ф. 4-я серия. 21.20 — «Даешь работу?!». 21.35

— «Дождь» — телеспектакль по произведениям II. Бунина. 22.40

«Для души»: «Мой нежно любимый детектив» — х. ф; «Рецеп-

ты доктора Суханова» — д. ф.; «ТесГемузыка». 4^

ние

19.15

Меняется двухкомнатная

благоустроенная квартира, 30
кв. м (дом новый, кирпичный,
2-й этаж, комнаты раздельные,

телефон) в г. Кохтла-Ярве па

двух- или однокомнатную бла-
гоустроенную квартиру в

Сланцах. Звонить по телефо-

ну: г. Ко.хгла-Ярве, код 01433,
телефон 49-192.

•
С Л А М Ц С В С КО Е

РАЙПО
П Р И ГЛАШ ЛЕТ

НА РАБОТУ
на конкурсной основе

ДИРЕКТОРА РЫНКА.
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Глубоко скорбим по поводу

трагической гибели БЕЛЯВ-
СКОГО Александра Борисови-
ча и ГОЛОВАНОВА Павла

Анатольевича и выражаем глу-

бокое соболезнование родным

и близким покойных.

Друзья.

Коллектив автотранспортна

го цеха РМЗ выражает гЭр (

бокое соболезнование Игорю
Михайловичу Рогалевичу по

поводу смерти отца.
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